4 Pieces

150 m?

Réf. 7079573
1890 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Quartier de la Basse Californie, ce magnifique appartement occupe le
dernier étage d'une charmante résidence. Il s'agit d'une villa sur le toit
entierement rénovée avec des prestations haut de
gamme.L'appartement comprend une entrée avec toilettes invités, un
double séjour avec une belle cuisine américaine entierement équipée,
une chambre principale avec dressing et salle de douches attenante
avec toilettes, ainsi que deux autres chambres avec placards. Il dispose
également d'une salle de bains avec toilettes.Une terrasse sur le toit de

150m2 exposée au sud et a I'ouest, équipée d'une cuisine ...

Basse Californie district, this magnificent apartment on the top floor of a charming
residence. It is a fully renovated penthouse with high-end amenities. The apartment
comprises an entrance with guest toilet, a double living room with a beautiful fully
equipped American kitchen, a master bedroom with dressing room and en-suite
shower room with toilet, as well as two other bedrooms with closets. It also has a
bathroom with toilet. A 150m2 terrace on the south and west sides, equipped with a
fully equipped summer kitchen, offers exceptional outdoor living space. A closed
garage in the basement ...
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